
 

 

２０２５年５月 ８日発行 会報第１２３４号 

今週のプログラム 

（2025年 5月 8日 第 1234回例会） 

 

「能登半島支援について意見交換会」 

 

全会員 

 

次週のプログラム 

（2025年 5月 15日 第 1235回例会） 

 

「ファイヤーサイドミーティング」 

 

水本 徹 会長エレクト主催 

第１２３３回例会 （２０２５年 ４月２４日）の記録 

 
＜会長の時間＞                             高尾 修 会長 

【 友 情 】 ある友情についての物語をお話します。中学生の弟がある日、学校帰りに床屋で丸坊主にし

て帰ってきました。失恋したのか尋ねると、小学校からの女の子の友達が久しぶりに学校に戻ってくるから

だと教えてくれました。その女の子は病気で長期入院しており、治療の副作用で髪の毛を全て失っていたそ

うです。弟は言いました「彼女が丸坊主で恥ずかしいって言ってたから、自分も丸坊主になれば彼女が少し

は楽になるかと思ったんだ。野球部の子は、もともと丸坊主だけど、野球部じゃない子も丸坊主がいる方が

いいかなって。」翌日、丸坊主で登校した弟は帰宅して驚いたことを報告しました。「同じことを考えた奴が

沢山いたんだ」と彼は言いました。なんと、彼のクラスの優等生から問題を起こす子まで、男子生徒全員が

丸坊主か、それに近い髪型になっていました。更に、病気の子と仲の良い女子たちもベリーショートにして

おり、その中に一人は完全に丸坊主になっていたそうです。驚くべきことに男性の担任教師までもが丸坊主

になっていたのです。教室が丸坊主だらけになる中、病気の女の子は「ありがとう、ありがとう」と言いな

がら、笑いながら泣いたそうです。その日、弟のクラスはまるで示し合わせたかのように一致団結し、その

絆が彼らを強く結びつけました。現在もその女の子は元気にしており弟は丸坊主が意外と自分に合っている

と気に入っているため、そのスタイルを続けています。この心温まる話は、思いやりと勇気がいかにして

人々を近づけるかを教えてくれます。 

【百日せき】 子どもを中心に感染し、激しい席が続く「百日せき」の流行が続いています。 

大阪府では、今年に入ってからの患者数の累計が既に去年１年間を上回っています。症状は、激しい咳が

続き、特に 6 ヶ月以下の乳児が感染しますと、重症化して死亡する恐れもある呼吸器の感染症です。大阪府

によりますと、今年に入ってから 4 月 13 日までの大阪府内の累計の患者数は 514 人で、去年 1 年間の 291

人を既に超えています。強く咳き込んだり、息遣いが荒い状態が 3 日以上続いていたりする患者に対しては、

専用のキットを使うなどして検査を行っています。感染が疑われる場合で、症状が長引いている場合は、重

症化につながらないよう積極的に抗生剤を処方しているとのことです。特に子供は長引くと、眠れなかった

り学校に行けなかったりするので直ぐに受信してほしいと言われています。連休などで人が多く集まる機会

には、感染が広がりやすいとして「百日せきは、飛沫感染するのでマスクの着用と手洗い、うがいを徹底し

て欲しい」とのことです。 

 

 

 



  
＜お客様＞ 近藤 美里 様 

＜出席報告＞      水本 徹 SAＡ 

 

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数       11 名 

（内出席免除会員 1 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率        64.7％ 

＜ロータリーソング＞      全員 

♪手に手つないで♪ 

      

 

＜幹事報告＞                             藤田芳浩 幹事 

１、５月の例会予定を申し上げます。 

第１週 ５月 １日は、月５回の特例で休会となります。 

第２週 ８日（木）「昼例会」 １２時開会   場所：江坂ゴルフレストラン 

プログラム「今年のＧ・Ｗ報告会」   全会員 

但し、現状課題等で内容に変更がある場合もあります。 

第３週１５日（木） 「夜例会」１８時３０分開会   場所：ル・ジャルダン 

プログラム「ファイヤーサイドミーティング」  水本 徹会長エレクト主催 

第４週２２日（木） 「昼例会」１２時開会   場所：江坂ゴルフレストラン 

プログラム「次年度活動動計画」   各委員会① 

２０２５－２６年度「クラブの現況」原稿のご準備宜しくお願い致します。 

第５週２９日（木） 「夜例会」１８時３０分開会   場所：ル・ジャルダン 

プログラム「次年度活動動計画」   各委員会② 

２０２５－２６年度「クラブの現況」原稿のご準備宜しくお願い致します。 

２、国際ロータリー第２６６０地区 ＩＭ２組 １５ＲＣ 二輪会 

    日時：２０２５年５月１日（木）受付１７時３０分  

場所：ホテルグランビア大阪 ２０階 

    出席（４名） 高尾会長 藤田幹事 水本会長エレクト 山本次年度幹事 

既に会費は納入済みですのでご出席宜しくお願い致します。 

３、今週２６日（土）「ＥＸＰＯフェスタ」 ご出席の皆様宜しくお願い致します。 

４、２０２５年１月～３月の奉仕金の金額は、下記の通りです。 

   ロータリー財団 ５８,０００円  米山奨学会 ６４,０００円 

   小計 １２２,０００円 

ニコニコ奉仕金 ５０,０００円  ラオス基金 １３,０００円 

メイプル基金 １２７,０００円 

   小計 １９０,０００円        合計 ３１２,０００円 以上です。 

 



 

＜ＳＡＡ報告＞                             水本 徹 SAA 

＜委員会報告＞ なし 

＜スマイルＢＯＸ＞ 

※米山記念奨学会 

高尾会員     コメントなし 

※ニコニコ奉仕金 

水島会員、柳原会員   コメントなし 

※メイプル基金 

相原会員     卓話です。よろしく！ 

山本友亮会員   相原会員、今夜の卓話よろしくお願いします。 

水本会員     4 連勝を願って！ 

柳原会員     お久しぶりです。 

高尾会員、小山会員   コメントなし 

※ラオス基金 

藤田会員     相原先生、本日の卓話よろしくお願いします。 

高尾会員     コメントなし 

       

       

 



 

手続要覧 １９８６年 

288 頁 

１９９８年（創立当時） 

287 頁 

２００１年（創立後） 

315 頁 

２０２２年 

63 頁 

クラブの名称 １行政区の名称 

1 市、１行政区、１

市成区 

１行政区域の名称 

1 市、１行政区、1 市

政区域 

クラブ名は所在地の奉

仕対象地 

一定の所在地域に結成

される 

１つ以上のクラブが存

在する 

地域に新クラブ結成可 

全世界可  

新クラブ創立

要件 

スポンサーク

ラブ 

所在地クラブの同

意必要 

スポンサークラブ

を要する 

地域の既存クラブの同

意必要 

スポンサークラブを要

する 

適当なな広さのある地

域があれば、複数のク

ラブ拡大を RI は結成

を認める 

理事会承認すれば全世

界可 

オンライン参加 

クラブ会員の

条件 

 

 

 

クラブ会員数 

有益な事業や専門

職 云々  

その代理店又は支

店の管理者 

１業種１名 

男子 

 

20 名以上 

有益な事業や専門職 

云々  

その代理店又は支店の

管理者 

女性会員可 

 

20 名以上 

事業場、又は住居がク

ラブ所在地内、 

もしくは地域以外や周

辺地域以外   

理事会が承認すれば可 

 

20 名以上 

善良さ、高潔さ、リー

ダーシップのある人 

事業、専門職務、職業

や社会で高評判の人  

地域社会や世界で奉仕

する成人 20 名以上 

会員の種類 正会員 名誉会員  

事業所又は住居地 

正会員  名誉会員  

アデッショナル正会員

（１業種２会員） 

パスト・サービス会員

（職場退職） 

シニア・アクチブ会員

（同上） 

正会員  名誉会員 

（1 業種 5 名以内 

会員 50 名以上のクラ

ブは 10％迄） 

正会員  名誉会員 

ローターアクト会員 

職業分類の制限は無い 

例会および出

席 

 

 

 

毎週開催 

例会時間の６０％

在籍  

４例会連続欠席で

会員終結 

メークアップは前

後 1 週間に充填可 

毎週開催 

例会時間の６０％在籍  

４例会連続欠席で会員

終結 

メークアップは前後 1

週間に充填可 

毎週開催 

例会時間の６０％在籍  

４例会連続欠席で会員

終結 

メークアップは前後

14 日以内に充填可 

出席免除 20 年のロ

ータリー歴があり 

年齢+ロータリー歴

=85 年以上 

毎週開催  

例会時間の６０％在籍 

例外。例会は少なくと

も月２回 

メークアップは年度内

に充填可 

出席免除 20 年のロー

タリー歴あり 

年齢+会員歴=85 年以

上 

会員の終結 連続４回欠席 

理事会が認めない

限り 

連続 4 回欠席 

理事会が認めない限り  

連続 4 回欠席 

理事会が認めない限り 

連続４回 

理事会が認めない限り 

例会開催 週 1 回  

年間 52～53 回 

週１回 年２回休会可 

３例会連続休会は不可 

週１回 年３回休会可 

３例会連続休会は不可 

月２回必須 

年間 ４回休会可 

   

 

 



 

 

「千里メイプル ロータリー・クラブの創立」    相原正雄 会員 

 

１９６９年４月  箕面ロータリー・クラブ創立    

スポンサークラブ  池田ロータリー・クラブ 

１９７７年８月  箕面ロータリー・クラブ 入会  職業分類 外科医   会員数５１名 

１９８０年 6月  箕面千里中央ロータリー・クラブ創立   

スポンサークラブ  箕面ロータリー・クラブ 移籍メンバー 7名 

１９９５年７月  熊澤忠躬ガバナー就任  箕面ロータリー・クラブ  

第２７代 会長に就任。会員数６０名 大庭会員 池田会員 退会していた。 

１９９６年２月  熊澤忠躬氏ガバナーから拡大要請を受ける。 

１９９６年３月  クラブ理事会に拡大要請を報告 審議入り。   

１９９６年５月  理事会で拡大（新クラブ創立）を議決す。既に退会されていた大庭元会員や 

池田元会員には新クラブ誕生するなら復帰の承諾を得ていた。  

１９９６年６月  年度末までに創立に至らなかったので、次期会長・次次期会長に拡大継続の 

引継ぎを依頼し、了解を得る。 

１９９６年７月  中川章三ガバナー就任 

新年度の理事会で幹事より、拡大を新たに審議する旨の報告あった。 

前年度理事会で拡大を決定している旨を主張したが無視される。 

地区拡大委員長と中西会員・岡部会員と私が面接し、新年度理事会の内容を 

報告する。新年度幹事は地区拡大委員会に、理事会でクラブ拡大を協議中と偽り 

の報告をしていることを知る。新会員１５名を募って創立の準備し新年度内の 

新クラブ設立を目指し準備していた。 

当時のクラブ拡大（新クラブ創立）には既存クラブ（箕面 RC）の承認が必要で 

あった。 

幹事は、本年度理事会として「クラブ拡大」の決議を採決したいと提案し、 

理事会は「拡大」を否決した。 

幹事は、例会で「拡大」の賛否の投票を行い、１票差で拡大反対を採決した。 

１９９７年 6月  年度末に地区ガバナーからの新クラブ認証がなく、移籍希望者 11名は退会した。 

１９９７年 7月  近藤雅臣ガバナー 井上暎夫地区幹事（千里ロータリー・クラブ所属）就任 

         地区より退会会員と入会予定者は、退会後、解散せず待機することの指示があっ

た。『木曜会』を結成し、毎週例会を開催して待機した。 

         「ニコニコ」募金も新クラブ創立に向けて準備のため募金を続けた。 

１９９８年    地区ガバナー・地区幹事は、箕面クラブを訪問し、拡大承認を要請したが拒否さ

れた。 

         解決策として、近藤・井上両氏の所属クラブである千里ロータリー・クラブの 

テレトリーを共有することを千里ロータリー・クラブに図るのでクラブ名称を

千里メイプルロータリー・クラブとして書類を作成するように指示があった。 

ＲＩへの申請書類作成は中西会員が作成して提出。 

 



 
１９９８年６月１３日 千里ロータリー・クラブがスポンサークラブとなり、第２６６０地区 

近藤ガバナ―の認証を受け創立する。 

１９９８年６月２４日 ＲＩ加盟認証される。 

1業種 1会員制の奉仕団体であるロータリ・クラブ会員である事が、職業上において地域の代表

とされた事がステータスと私には思われた。 

 

私は、数年前から会員増強を提起しておりました。会員増強にあたり、ロータリー・クラブに

入会することがステータスであると勧誘することは、現実的ではないと思います。入会予定者に

入会を勧める際には、自身の事業にプラスにならない事を説明することです。このような動機で

入会する人は退会する例が多いと思われます。いろいろの異業種の会員に接して、社会知識を吸

収し、自己研鑽ができる機会を得られること、さらに社会奉仕や国際奉仕に参加できることを理

解してもらう事が重要であると思います。このクラブは創立当初からチャーターメンバーが追及

した理想のクラブに達しております。クラブによっては、例会遅刻や途中早退、例会中の私語が

多かったり、卓話内容の不適切な発言など、クラブの品位を貶める例会に遭遇する例があります。

当クラブには、ＳＡＡは必要ありません。 

旧式のロータリアンの私が現在の当クラブ運営で改善を望む点を指摘するなら、昼例会の在り

方です。基本的に例会は１時間とされています。 

クラブ行事終了後の食事前に閉会点鐘はしないで、例会開催後１時間経過すると例会が続行中で

あっても、会長は小さく点鐘をして時間経過を知らせるように当クラブのニコニコなどの奉仕の

数が会員少数であるのに、他クラブに比して多いと思います。ガバナー訪問やガバナー補佐訪問

時に公表すべきであると思います。是非、会員増強に努めて千里メイプルロータリー・クラブの

存続を強く希望して卓話を終わります。 

    

 

 


